



#GOBIERNO FEDERAL

BLINDAN 33 MIL FRONTERAS NORTE Y SUR

DE 2021 A LA FECHA, SE HA CUADRUPLICADO EL NÚMERO DE ELEMENTOS ASIGNADOS PARA DICHA ACTIVIDAD, DE ACUERDO CON EL INFORME DEL GABINETE DE SEGURIDAD

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ/P4

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ

#ELEMENTOS FEDERALES

TIENEN MÁS PLANES

Con 32 mil 690 elementos federales, el gobierno de México tiene blindadas las

fronteras norte y sur de la nación.

Desde 2021, se ha ido incrementado la seguridad en las fronteras ya que en enero de ese año eran siete mil 348 elementos asignados para esas actividades. Ahora la cifra se ha cuadruplicado.

El informe más reciente del gabinete de seguridad detalla que en el Plan de Migración en la Frontera Norte y Sur se han identificado cuatro rutas de movilidad: Pacífico, Centro, Golfo y Sur.

De las 14 misiones que tienen las Fuerzas Armadas y de Seguridad, es la segunda a la que más elementos se les ha destinado después de la Estrategia Nacional de Seguridad, con 210 mil 809.

Fue el domingo 28 de abril, que el presidente Andrés Manuel López Obrador dialogó telefóni-

33 MIL BLINDAN FRONTERAS

ENTRE 2021 Y 2024 SE HA CUADRUPLICADO LA CIFRA DE INTEGRANTES DE LAS FUERZAS ARMADAS PARA TAREAS DE VIGILANCIA, DE ACUERDO CON EL GOBIERNO

camente con su homólogo estadounidense, Joe Biden, sobre migración, y acordaron que los equipos de seguridad nacional "trabajarán juntos para implementar de inmediato medidas concretas para reducir los cruces fronterizos irregulares protegiendo los derechos humanos".

Los reportes de seguridad de

3.5

MIL MDD DESTINAN A MIGRACIÓN.

México consignan que, desde 2021 las fuerzas federales incrementaron sus elementos en las fronteras norte y sur ya que pasó en cinco meses, de enero a mayo, de siete mil 348 a 27 mil 562 efectivos militares, marinos y guardias nacionales. Para el 17 de octubre de este año ya eran 32 mil 150 efectivos. Desde ese

momento, la cifra se ha mantenido en un promedio de 32 mil elementos federales mensuales.

En el informe "Panorama migratorio por nacionalidad" que se presentó en Palacio Nacional, se consigna que, quienes buscan cruzar la frontera norte son ciudadanos de Venezuela, Honduras, Guatemala, Colombia, Ecuador, Haití Cuba y Nicaragua. Del 1 al 25 de abril de este año los que más buscaron cruzar fueron los venezolanos con 15 mil 210, ecuatorianos con 13 mil 225 y de guatemaltecos con 9 mil 786.

1

• AMLO pide a EU poner en marcha 10 acciones clave.

2

• Llama a invertir 20 mil mdd en América Latina.

3

• En junio se realizará el Encuentro sobre Movilidad.